



## Ini Daftar lengkap Pemenang Hanteo Music Awards 2024 – Pemenang Hebat yang Menginspirasi

### Description

Hanteo Music Awards 2024: Siapa Saja yang Memenangkan Penghargaan?

Hari pertama dari Hanteo Music Awards 2024 baru saja berlangsung di Dongdaemun Design Plaza, Seoul. Acara yang dipandu oleh Max Changmin TVXQ ini memang menjadi sorotan banyak orang karena banyak idol KPop yang berhasil memenangkan penghargaan. Salah satu di antaranya adalah Kep1er, girl group yang berhasil memenangkan penghargaan sebagai Populer Global Group.

Daftar lengkap pemenang HMA 2024

Kep1er berhasil memenangkan penghargaan sebagai Populer Global Group di HMA 2024. Selain itu, VIVIZ juga bersinar dengan memboyong dua penghargaan sekaligus, yaitu Emerging Artist dan Populer Performance Group. Berikut daftar lengkap pemenang HMA 2024 hari ke-1:

- Favourite Vocal Performance
- Emerging Artist
- Favourite Band Performance
- Popular Global Group
- Favourite Crossover Group
- Hanteo-Choice KPop Male Artist
- Hanteo-Choice KPop Female Artist

HMA 2024 hari ke-2

Hari ke-2 dari Hanteo Music Awards 2024 akan kembali dilanjutkan pada tanggal 18 Februari 2024. Acara ini akan dipenuhi oleh banyak artis papan atas seperti Jimin BTS, V BTS, Jungkook BTS, TOMORROW X TOGETHER, Taemin SHINee, dan masih banyak lagi. Pertunjukan akan dimulai dengan acara red carpet dan berbagai kategori Global Artist Awards untuk berbagai wilayah.

Banyak artis KPop yang memenangkan penghargaan

Sejumlah idol KPop menjadi sorotan, termasuk girl group Kep1er dan VIVIZ yang berhasil

memenangkan beberapa penghargaan di Hanteo Music Awards 2024. Selain itu, ada juga artis-artis besar seperti Jimin BTS, V BTS, Jungkook BTS, dan Taemin SHINee yang akan berpartisipasi dalam hari ke-2 acara ini.

## Pemenang HMA 2022

Jika Anda penasaran siapa saja yang memenangkan Hanteo Music Awards di tahun sebelumnya, Anda bisa mencari daftar lengkap pemenang HMA 2022. Selain itu, juga bisa dilihat daftar pemenang di HMA 2021 untuk mengetahui perkembangan dari tahun ke tahun di industri musik KPop.

## Dukung industri musik KPop

Banyak cara untuk mendukung industri musik KPop, termasuk dengan mendukung acara-acara award seperti Hanteo Music Awards. Dengan memberikan dukungan terhadap penyelenggaraan acara ini, kita turut mendukung para musisi dan idol KPop yang bekerja keras untuk menciptakan karya-karya musik yang menarik. Segera simak pengumuman pemenang Hanteo Music Awards 2024 pada hari ke-2 untuk melihat siapa saja yang berhasil memenangkan penghargaan.

## Ringkasan

Hari pertama Hanteo Music Awards 2024 telah digelar di Seoul. Kep1er berhasil memenangkan penghargaan sebagai Populer Global Group. Selain itu, VIVIZ juga memboyong dua piala penghargaan sekaligus. Berikut daftar lengkap pemenang HMA 2024 hari ke-1. Siapakah favorit Anda? Mana yang menurut Anda pantas mendapatkan penghargaan? Bagaimana pandangan Anda tentang festival musik dan ajang penghargaan seperti Hanteo Music Awards? Apakah Anda memiliki prediksi untuk pemenang HMA 2024 hari ke-2? Ayo bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar!

Ayo bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)